

Ministranten rundum aktiv

Probe der Ministranten/-innen zu den Kar- und Ostertagen



Ergolding. Für die Ministrant(inn)en geht es um die Ostertage herum rund. Einzelne Proben - für Karfreitag und die Osternacht - standen zum Beispiel auf dem Plan. Alles will schließlich gelernt und gut vorbereitet sein. So trafen sich am Gründonnerstag, 14. April, um 10.00 Uhr Ministranten mit Pfarrer Josef Vilsmeier, Diakon Hanno Buchner und Pastoralreferentin Kristiane Köppl in der Filiationkirche St. Peter, um den Ablauf für Karfreitag durchzugehen. Am Karsamstag um dieselbe Uhrzeit trafen sich die Hauptamtlichen erneut mit einer Gruppe Ministranten - diesmal zur Probe für die Osternacht. Aufmerksam waren die jungen Christen bei der Sache. So konnten die Feierlichkeiten festlich begangen werden. zu den Aufgaben der Messdiener gehörte natürlich auch das sogenannte „Ratschen“, nachdem die Kirchenglocken „nach Rom geflogen“ waren. Erst zum Gloria in der Osternacht kamen dann auch die Glöckchen wieder zum Einsatz. Wieder waren hier die Ministranten aktiv. Mit Engagement und teils vollem Körpereinsatz ging es zur Sache - die Minis wurden fleißig gesehen - und gehört!

(Text/Bild: Past.ref. Kristiane Köppl / 14.04.2022)